

Gobernador peruano destaca el internacionalismo humanitario de los médicos cubanos



Lima, 9 jun (RHC) El gobernador de la región peruana de Moquegua, Zenón Cuevas, destacó el internacionalismo humanitario de los médicos cubanos, al presentar oficialmente a una brigada cubana que llegó a esa región para sumarse a la lucha contra la Covid-19.

Además, Cueva señaló que la presencia de los profesionales cubanos de la salud y su vocación de servicio a la humanidad, llegaron cuando Perú y la región de Moquegua enfrentan a la pandemia que está cobrando muchas víctimas, creando zozobra, estrés y frustración en el país.

También, el gobernador de la región peruana de Moquegua subrayó igualmente los grandes avances de Cuba en la medicina y la educación, por lo que quería contar con una brigada médica, desde hace más de un año, antes de que comenzara la actual pandemia.

Asimismo, Zenón Cuevas exhortó a los médicos de Moquegua a trabajar en forma conjunta con los cubanos y aprender de sus experiencias. (Cubasi)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/225205-gobernador-peruano-destaca-el-internacionalismo-humanitario-de-los-medicos-cubanos>



Radio Habana Cuba